

Le Bouzi-Kids

JANVIER 2025

Reconnais cet adulte de l'école



La réponse de décembre : Sésé !

Ils ont fêté leur anniversaire :

Jeanne, Cassie, Alice R, Margaux, Paul, Garance G., Lya, Kyllian, Léon, Nina V.

Sondage résolution 2025.

1^{ère} position : Arrêter de travailler : 23 votes

2^{ème} position exæquo : Pas de résolution et Plus de vacances et de week-end : 9 votes.

3^{ème} position : Être moins méchant, plus gentil : 7 votes.

4^{ème} position : M'amuser et jouer plus : 6 votes .

5^{ème} position : moins jouer plus faire ses devoirs : 2 votes.

Trouve ce personnage célèbre en rebus !



Réponse : Molière

Art et excréments : les artistes qui osent tout

Produite et mise en boîte en mai 1961, chaque *Merde d'Artiste* contient 30 grammes d'excréments de Piero Manzoni. Alors vendus au poids, indexés sur le cours de l'or, les 90 exemplaires de cette œuvre font le bonheur des collectionneurs. Leur cote ayant depuis longtemps dépassé celle de l'or.

Prix : Les premières se sont vendues 20.000 euros.

Dont 3 qui se sont vendues à plus de 200.000 euros !



Recette de la galette des rois

Les ingrédients (pour 6 personnes)

- 75g de beurre tendre
- 100g de sucre fin
- 2 pâtes feuilletée
- 140g d'amandes en poudre
- 2 œufs
- 1 jaune d'œuf

Préparation

Placer une pâte feuilletée dans un moule à tarte et piquer la pâte avec une fourchette.

Dans un saladier, mélanger la poudre d'amandes, le sucre, les 2 œufs et le beurre mou.

Placer la pâte obtenue dans le moule à tarte et y cacher la fève.

Recouvrir avec la 2^{ème} pâte feuilletée, en collant bien les bords.

Faire des dessins sur le couvercle et badigeonner avec le jaune d'œuf.

Enfourner pendant 20 à 30 minutes à 200° en vérifiant la cuisson régulièrement. BONNE DEGUSTATION !

RUBRIQUE SCIENTIFIQUE

Pourquoi il fait froid en France en janvier ?

Bonjour les enfants ! Avez-vous remarqué qu'en hiver, il fait souvent très froid en France, alors que dans d'autres pays, il peut faire chaud, même en janvier ? Mais pourquoi ces différences de température ? C'est ce que nous allons découvrir ensemble !

Les saisons et la Terre qui tourne

La Terre est comme une énorme boule qui tourne autour du Soleil. Elle est un peu penchée, ce qui fait qu'à certains moments de l'année, une partie de la Terre reçoit moins de lumière et de chaleur du Soleil. En janvier, c'est au tour de la France et des autres pays de l'hémisphère nord d'être moins exposés. C'est pour cela qu'il fait froid : le Soleil est plus bas dans le ciel et ses rayons nous réchauffent moins.

Et pourquoi il fait chaud ailleurs ?

Pendant que nous grelottons sous nos manteaux, des pays comme l'Australie ou le Brésil sont en plein été ! Ces pays sont dans l'hémisphère sud, où c'est l'inverse : en janvier, ils reçoivent plus de lumière et de chaleur du Soleil, alors ils peuvent profiter de la plage et du soleil.

Le rôle des climats

En plus des saisons, chaque pays a un climat différent. Par exemple, en France, nous avons un climat tempéré : il fait chaud en été et froid en hiver. Mais dans des endroits comme l'Égypte ou les pays proches de l'équateur, il fait souvent chaud toute l'année, car le Soleil brille fort et longtemps sur ces régions.

Alors, la prochaine fois que tu regardes la météo, pense à tous ces enfants dans le monde qui vivent sous un soleil brûlant pendant que certains jouent dans la neige. La Terre est pleine de surprises, n'est-ce pas ?

À bientôt pour d'autres aventures scientifiques !



Les reporters du mois :

Auguste, Timéo, Nina, Alice M., Malorie

